

Michael Jaissle, zuständig für IT und Digitalisierung bei der Gemeinde Lenningen, freute sich, beim Pressetermin verkünden zu dürfen, dass für das große Surfen in allen Zimmern nun WLAN oder auch LAN-Anschlüsse zur Verfügung stehen. Für ihn persönlich war diese Aufgabe „eine Herzensangelegenheit“, sei er doch selbst gerne auf diese Schule gegangen, wie er erzählt. Gemeinsam mit dem Lenninger betreut Niki Gehlen, Leiter der Netzentwicklung bei Stiegeler, das Projekt. Er zeigte sich sehr zufrieden mit dem Ergebnis: „Der Bedarf an schnellem und stabilem Internet wird durch die fortschreitende Digitalisierung immer größer – auch und gerade im Bildungssektor“, sagte er. Und: „Wenige Tage, nachdem wir die neue Zuleitung in Betrieb genommen haben, konnten wir auch das Schulzentrum ans Glasfasernetz anschließen.“ Gehlen hob ferner „die kurzen Wege und die bemerkenswerte Zusammenarbeit“ hervor. Doch nicht nur die Schulen profitieren davon: Gehlen verwies darauf, dass die neue Backbone-Leitung auch anderen Kunden in Oberlenningen zugutekomme.

Freude herrschte zudem bei den Schulleiterinnen Theresa-Maria Breier von der Grund- und Werkrealschule, Sandra Rapp vom Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrum Schwerpunkt Lernen und Dunja Salzgeber von der Realschule. Ihre langgehegte Hoffnung auf einen Glasfaseranschluss hat sich nun erfüllt, und sie können ihren Bildungsauftrag entsprechend erfüllen. Im modernen Unterricht könne man heute nicht mehr alleine mit der Kreidetafel unterrichten. So könne nun auch zum Beispiel die politisch gewollte und webbasierte Lernstandsdiagnostik angewendet werden.

Um die Digitalisierung an dem Oberlenninger Schulcampus zu vervollständigen, werden im nächsten Jahr noch digitale Whiteboards angeschafft, und der Bestand der Endgeräte wird erweitert. Die Lehrkräfte sind derweil schon durch die Gemeinde mit digitalen Endgeräten ausgerüstet.

Info Wie die Firma Stiegeler mitteilt, wird im Ortsnetz in Kürze die sogenannte Supervectoring-Technologie eingebaut. „Dadurch können wir unseren DSL-Kunden in Lenningen ab übernächster Woche zwei weitere VDSL-Tarife anbieten, nämlich VDSL 100 und VDSL 250“, sagt Felix Gieger von Stiegeler. Somit stünden künftig zuverlässig Bandbreiten bis zu 250 MBit/s im Download zur Verfügung.